



*PRESS*

**HanseGroup**

FÜR DIE NÄCHSTE AUSGABE / FOR NEXT ISSUE  
Donnerstag, 21. April 2011 / Thursday, 21 April 2011

**Dehler**

**Hanse**

**Moody**

**VA**

**FJORD**

**PRESSEMITTEILUNG / PRESS RELEASE**

## **HanseGroup auf der Palma Boat Show vom 30. April bis 8. Mai 2011**

Die HanseGroup aus Greifswald, Serienwerft für Segelyachten der Marken Hanse, Moody, Dehler sowie sportlicher Fjord Motorboote ist auf der Palma Inwater Boat Show mit einer Flotte von 8 Modellen vertreten.

**Hanse** präsentiert die Modelle 355, 375 und 445 sowie die neue Hanse 495 mit einem überraschenden und sehr luxuriösen Loftstyle-Interieur.

**Dehler** zeigt die Dehler 35, Gewinnerin der Deutschen ORC Hochseemeisterschaften 2010 und die Dehler 45. Beide Yachten sind sportliche und elegante Qualitäts-Fahrtenyachten.

**Fjord** bringt die Fjord 36 und 40 open nach Palma. Die sportive neue Fjord 36 open ist trotz hervorragender Fahreigenschaften ein Familien freundliches Design. Sie wird zum ersten Mal auf einer Inwatershow präsentiert. Intensive Fahrttests dieses neuen Designs haben unsere Erwartungen noch überstiegen.

Aktuelle High-Res-Fotos finden Sie in der Press Area der jeweiligen Marke

Hausanschrift/Business Address  
Postanschrift/Postal Address  
Tel, Fax, E-Mail/phone, fax, e-mail

**HanseYachts AG**  
Salinenstraße 22 . 17489 Greifswald  
Postfach 3165 . 17461 Greifswald  
Tel +49 3834 5792-20 . Fax +49 3834 5792-81 . [press@hansegroup.com](mailto:press@hansegroup.com) . [www.hansegroup.com](http://www.hansegroup.com)

Kontakt/Contact  
Hausanschrift/Business Address  
Postanschrift/Postal Address  
Tel, Fax, E-Mail/phone, fax, e-mail

Jörn Bock  
Salinenstraße 22 . 17489 Greifswald  
Postfach 3165 . 17461 Greifswald  
Tel +49 3834 5792-36 . Fax +49 3834 5792-83 . [jbock@hanseyachts.com](mailto:jbock@hanseyachts.com)



*PRESS*

**HanseGroup**

FÜR DIE NÄCHSTE AUSGABE / FOR NEXT ISSUE  
Donnerstag, 21. April 2011 / Thursday, 21 April 2011

### HanseGroup Fleet at Palma Boat Show from 30th of April to 8th of May 2011

German HanseGroup, builder of sailing yachts of the brands Dehler, Hanse, Moody and motor yachts of Fjord-brand will be at the Palma floating show with a fleet of 8 models.

**Hanse** will present the Hanse 355, 375 and 445 as well as the brand new Hanse 495 with a breakthrough luxury loftstyle interior design.

**Dehler** will show the Dehler 35, 2010 winner of German Offshore ORC Championships and the Dehler 45. Both luxury and fast cruising yachts.

**Fjord** is presenting the new Fjord 36 open and the 40 open. The sporty new 36 with a family appeal will be shown the first time on a floating show. After intensive testing, the speed, seaworthyness and manoeuvring abilities of this new boat offered by far more performance than pre calculated.

See latest high res photos in the brands press area

### Ende der Pressemitteilung / End of press release

Weiterführende Informationen, Bildmaterial und Publikationen der HanseYachts AG finden Sie auf unserer Webseite. Bitte besuchen Sie den Pressebereich unter [www.hansegroup.com](http://www.hansegroup.com)  
HanseYachts Aktiengesellschaft offers you information, photographic material and publications. Please visit our press area at [www.hansegroup.com](http://www.hansegroup.com)

Hausanschrift/Business Address  
Postanschrift/Postal Address  
Tel, Fax, E-Mail/phone, fax, e-mail

**HanseYachts AG**  
Salinenstraße 22 . 17489 Greifswald  
Postfach 3165 . 17461 Greifswald  
Tel +49 3834 5792-20 . Fax +49 3834 5792-81 . [press@hansegroup.com](mailto:press@hansegroup.com) . [www.hansegroup.com](http://www.hansegroup.com)

Kontakt/Contact  
Hausanschrift/Business Address  
Postanschrift/Postal Address  
Tel, Fax, E-Mail/phone, fax, e-mail

Jörn Bock  
Salinenstraße 22 . 17489 Greifswald  
Postfach 3165 . 17461 Greifswald  
Tel +49 3834 5792-36 . Fax +49 3834 5792-83 . [jbock@hanseyachts.com](mailto:jbock@hanseyachts.com).